



11月10～12日、市内の幼稚園、小中学校で今年度初めての「鳥羽が好きふさと給食」が実施されました。鳥羽小学校では給食前にゲストティーチャーを招いて、辻村栄養教諭と鳥羽市水産研究所の岩尾豊紀さんからサワラや海の七草に関する海藻についての食育授業が行われました。授業を受けた木下慶建さんは「鳥羽の海にいる海藻のことをたくさん知れてよかった」と感想を話してくれました。

その後、地元でとれた食材をメニューに取り入れた給食を食べた坂口瑚太郎さんは「いつもの給食とはまた違い、特別な感じがしてすごくおいしかった」と感想を話してくれました。

## 日本一魚をおいしく食べるまち鳥羽



11月13日にかもめ幼稚園園児と鳥羽高校の生徒が鳥羽高校横の大津波避難経路を使って避難訓練を実施しました。また、訓練に先立って日ごろから園児らと交流を行っている鳥羽高校の生徒たちが声を上げて、園児の避難に支障がないようにと、11月6日に生徒や幼稚園関係者、地元自治会などの協力のもと、避難経路の清掃・補修も行われました。

かもめ幼稚園の森下園長は「鳥羽高校の学生さんと普段から交流をさせてもらっているおかげで、園児たちも落ち着いた様子でとても助かった。これからは高校や地域のみなさんとの連携を大切にしていきたい」と話してくれました。

## 合同避難訓練が行われました



11月8日の「いい歯の日」にちなみ、市内の有志のかたから、市内の小・中学校、保育所、幼稚園の全ての児童・生徒に歯ブラシが寄贈されました。

歯を通じた健全な成長などを願って贈られたもので、子どもや保護者がお口の健康を考える良い機会になりました。歯ブラシは各家庭などで大切に使用させていただきます。

## 今年も歯ブラシが寄贈されました



11月13日、オリジナルデザインの携帯用除菌スプレー「旅するスプレー」の出発式が行われました。

この携帯用除菌スプレーは、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、観光分野でも新しい生活様式に沿った行動が必要になっていくことから、その新しい生活に沿った旅の推進と旅行者への感染対策の協力を促すために、市内の宿泊施設に配布されます。

## 旅するスプレーの出発式が行われました